

Nichts geht mehr !?

Geht nicht mehr ??

S
Q
U
A
S
H



S
Q
U
A
S
H

Nichts geht mehr – aber nur im Spielcasino ! Solltet ihr aber doch einmal ein solches Gefühl bekommen, dann schaut doch einfach bei uns vorbei. Wir, das sind die **Squash-Freunde Nord-West**. Bei uns findet ihr bestimmt einen geeigneten Spielpartner. Und sollte es euch an der Ausdauer mangeln – regelmäßiges Spielen hilft euch weiter. Hapert es mit der Technik und/oder Spielverständnis – fragt unsere erfahrenen Spieler(innen). Sie können euch in vielen Fällen bestimmt weiter helfen. Schon bald werdet ihr merken, wie es mit eurem Spiel bergauf geht. Ein “geht nicht “ wird ersetzt durch ein “auf geht’s”! Schaut ´mal bei uns vorbei: Mo+Fr+So (Zeiten siehe Aushang) als Gast, oder im Internet (www.squashfreunde-nordwest.de).
Bis bald ! Eure

Squash-Freunde Nord-West

im

